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政治休戦を終え、国会の再開を！ 2011/03/18 07:26 

 菅暴言「東日本つぶれることも」を許すな！ 

  

   蓮舫、辻元、 あの仙谷を起用？ 

   大震災に乗じて左翼で固めた！ 

  
 震災の発生から一週間が経過したが、発生と同時に「政治休戦を」と物わかりの良い姿勢を示した自民党の谷垣総裁は、直ち

に「休戦の終了と国会の再開」を求め、菅内閣の打倒に梶を切り直す時だ。この未曾有の大災害に対する菅内閣の通信簿は論

外の「落第」。それどころか、菅の人災とも言うべき様相を呈しており、「東日本つぶれることも」と発言するに至っては「許し難い

暴言」である。 
  
 いまや菅内閣にはこの震災に対応する能力がないことは明らかだが、それだけではなく、「なすべき事が何か」が判っていない

から出来ないだけでなく、「やってはいけないこと」を自らの延命や党利に利用するなど、左翼政権独特の救国より自己保身・党

利党略ぶりが目に余る。絶体絶命の自らの窮地をこの大震災が一挙に吹き飛ばしたと、妙な政治主導のパフォーマンスを繰り返

しているが、冷静な国民はもう騙されないだろう。 
  
 数日前に、蓮舫行政刷新担当相を節電計画等担当相に、辻元清美衆院議員を災害ボランティア担当の首相補佐官に任命し、

「なんだ～～？」と思っていたら、今度はどさくさ紛れに一月に失脚したばかりの仙谷由人党代表代行を官房副長官に再登用し

たという。冗談ではない、ふざけるにも程がある。 
  
 18日の産経新聞は4面で今堀守通記者が「官邸緊迫の7日間」と題して、非常におとなしく一週間を振り返っている。以下、そ

の画像と記事の抜粋を読んで欲しい。肝心の「東日本つぶれることも」発言は省かれているが、その詳細なやりとりが阿比留記

者のブログで詳報されているので、注目だ。  
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 産経新聞3月18日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  

  「原子力に強いんだ」 
 （前略）初動のつまずきで「勘」が鈍ったのか。その後の政府の対応は一貫して後手後手かつちぐはぐだった。 
  
 「現場第一主義」を掲げる首相は、大震災発生翌日の12日早朝、官邸から自衛隊ヘリコプターで第１原発の視察に向かった。

現地の状況を目で確かめ、午後の与野党党首会談で第１原発を「危機的状況にはならない」と言い切ったその最中に１号機で水

素爆発が起き建屋が崩壊した。 
  
 「16日に自衛隊による放水ができなかったのは、首相の決断が半日遅れたためだ。その間に放射線量が上がった可能性があ

る」放水オペレーションにかかわる政府高官は指摘する。だが、首相の頭は東電への不満でいっぱいだ。 
  
 「東電の危機感が薄い。だから乗り込んだ」 
 首相は16日夕、官邸を訪ねた内閣特別顧問の笹森清元連合会長に向かって、こう胸を張った。続けて東京工大応用物理学科

卒の経歴を誇るように言った。 
 「ぼくはものすごく原子力に強いんだ」 
  
 東電出身の笹森氏は会談後、記者団に「（首相は）原子力について政府の中で一番知っていると思っているんじゃないか」と述

べた。皮肉交じりなのは、半可通の口出しほど危険で邪魔なものはないと内心考えたからかもしれない。 
  
 笹森氏は、首相が「ここから第１原発の方も収まりそうなので、原発の問題で枝野（幸男官房長官）さんや福山（哲郎官房副長

官）さんの荷を軽くさせたい」と述べたことも明かした。この「収まりそうだ」との発言も波紋を呼んだ。官邸筋は「とてもそんな状況

じゃない」と驚愕した。 
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 産経新聞3月18日6面の記事部分スキャン画像 

  

 「機能停止状態だ」 

  「一度に複数のことは考えられない」（周辺）とされる首相の関心がもっぱら第１原発の対応に集中した結果、被災地復興や被

災者支援は後回しになった面もある。 
  
 何事にも官邸主導を見せようと首相と枝野氏ばかりが表に出て、大震災の直接の担当責任者であるはずの松本龍防災担当相

はほとんど官邸内にとめ置かれている。平成７年の阪神淡路大震災では、権限を与えられた当時の小里貞利特命相が現地で陣

頭指揮を執ったり、テレビで被災者への呼びかけや政府の対策のＰＲを積極的にしたりしていたのとは対照的だ。 
  
 当時の政府対策を知る自民党議員は14日、「東日本大震災の被災者らを西日本で受け入れる態勢が必要ではないか」という

話を持ち込もうとした。最初に厚生労働省社会・援護局に持ち込んだら、「内閣官房で対応しているでしょう」。内閣官房からは

「厚労省の仕事でしょう」との答えが返った。 
  
 自民党議員は「これは責任のなすり合い以前の機能停止状態だ。すべて官邸でやろうとする菅政権の弊害が出ている」とあき

れた。16日になって総務省から西日本の都道府県や市町村に公営住宅の空き状況などを調査する指示が出た。だが、この指

示の背景や理由説明はなかったため、西日本の自治体は「第１原発が相当深刻なのか」という不安を増幅させた。 
  
 17日、首相は参院で問責決議され、官房長官職を交代した仙谷由人民主党代表代行を官房副長官として再び首相官邸に迎

えた。「震災対策や被災者支援は政治力を要する仕事だ。仙谷新副長官が適任だと首相が判断した」枝野氏は記者会見でこう

説明したが「陰の首相」の復活により混乱は収拾できるのか。それとも…。（産経ネットから抜粋） 
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「心は一つ」と記した日の丸を掲げ、 

被災者へメッセージを送った長友。（ＡＰ） 
  

 今の日本政府が信用されていないことは、この数日で外国人の日本脱出や退避だけでなく、日本人でも東京から退避の動きが

加速していることでも、明らかだろう。素直に、「私にはその能力がありません」と表明し大政奉還する謙虚さがあればまだ救われ

るが、菅にはそうした自覚は微塵も見受けられない。 
  
 今回の大地震と大津波の被害には17日18時現在で世界117ヶ国29の国際機関等から支援の申し入れがあったと外務省は

発表しているが、原発への対応については国際社会がシビアに見ていることが分かる。古森記者が配信した「米の菅政権不信

一気」という記事もその典型で、いつまでも「東電が」と人に責任を押しつけている場合ではない。 
  
 むしろ、民間人のほうが積極的なボランティアや募金活動への協力など、よほどしっかりした対応・行動を取り始めている。不安

に煽られた庶民の狼狽買いは論外だが、これも政府への信頼が失われていることの裏返しの行動とも見える。菅直人に日本の

政治を任せていては「日本」がなくなってしまう。速やかに退陣を求めて野党は行動すべきだ。 
  
   また保守系が予定してきた様々な集会や街宣、デモ行進は軒並み中止になっているが、そろそろ復活して街頭で直接「菅政

権打倒」を訴えるべきではなかろうか？ 
  

------------------------------------------------------------------- 

世界中から日本を応援する 
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【東北地方太平洋沖地震】画像まとめ  

  

日本加油！台湾小学校一年生 

 

みんな 「日本 頑張れ」  
  

 ------------------------------------------------------------------- 

「東日本大震災」救援 

のための義捐金募集 
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原子力に強いんだ  機能停止状態   

【頑張れ日本】   [桜H23/3/17]  
  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/03/18 08:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
放射能漏れ回避できた？政府、米支援断っていた 

 
 東京電力福島第一原子力発電所の事故を巡り、米政府が原子炉冷却に関する技術的

な支援を申し入れたのに対し、日本政府が断っていたことを民主党幹部が１７日明らかに

した。 

 
 
 この幹部によると、米政府の支援の打診は、１１日に東日本巨大地震が発生し、福島第

一原発の被害が判明した直後に行われた。米側の支援申し入れは、原子炉の廃炉を前

提にしたものだったため、日本政府や東京電力は冷却機能の回復は可能で、「米側の提

案は時期尚早」などとして、提案を受け入れなかったとみられる。 

 
 政府・与党内では、この段階で菅首相が米側の提案採用に踏み切っていれば、原発で

爆発が発生し、高濃度の放射性物質が周辺に漏れるといった、現在の深刻な事態を回

避できたとの指摘も出ている。 

 
 福島第一原発の事故については、クリントン米国務長官が１１日（米国時間）にホワイト

ハウスで開かれた会合で「日本の技術水準は高いが、冷却材が不足している。在日米空

軍を使って冷却材を空輸した」と発言し、その後、国務省が否定した経緯がある。 

 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110318-OYT1T00096.htm 
 
・なすべき事をしなかった具体例がこれです。  
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頑張れ！日本 「東日本大震災」 救援街頭募金活動 

 
日時平成23年3月19日（土） 13時00分～15時00分 

場所「渋谷」駅ハチ公前広場 

 
※ 旗やプラカード等の持ち込みはご遠慮ください。 

主催 日本文化チャンネル桜、頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会、

チャンネル桜二千人委員会有志の会 

 
ご連絡先頑張れ日本！全国行動委員会  http://www.ganbare-nippon.net/  T
EL 03-5468-9222 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/fund-raise031

9.pdf 
※ 「東日本大震災」救援のための義捐金募集 詳細はこちら → http://www.ch-sakur

a.jp/topix/1456.html 
※ 義捐金は、「草莽全国地方議員の会」を通して、被災地の自治体による受け入れを相

談中です。  

 

2011/03/18 09:05

Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 

 
< 蓮舫、辻元、 あの仙谷を起用？大震災に乗じて左翼で固めた！ 

 
尖閣事件での不適切な対応、韓国・延坪島事砲撃事件における危機管理能力の欠如を

露呈したそんな人物に、自衛隊が救助活動を行う地震・津波の被害への対応や、危機管

理能力が極めて求められる原発事故の対応に任せられるか。また必要性を痛感させられ

たスーパー堤防を事業仕分けで廃止と判定した蓮舫。日米安保条約の廃棄を主張し、9
5年の阪神・淡路大震災のときには被災地で自衛隊批判ビラを撒き、己の主義・主張をア

ピールするために震災を喜び、利用した悪魔、辻元。他に人財はいないのか。 

 
そればかりでなく 
「所得税法等改正案と地方税法改正案から今月末で期限が切れる約100項目の税負担

の減免処置を一定期間延長するつなぎ法案を自公両党が議員立法で提出し、与党が賛

成する形で年度内に成立させることで合意した。」-18日 読売新聞 
 
パニック状態に陥り大事な法案も立案・提出も出来ず野党にたよる民主党。政策立案能

力、政権担当能力のかけらもない事があらためて露呈。 
存在すら環境に悪影響を及ぼす廃材だらけの民主党。この際まとめて 
焼却処分!! 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2011/03/18 09:57Commented by pioneer48 さん 

 
仙石の入閣は、問責決議で党に戻った仙谷を大震災のゴタゴタ、どさくさ 

 
に紛れてまたも「官房長官」にするという暴挙の何物でもありません。 

 
仙谷は「人民解放軍」救援隊の受け入れを決定するかも知れません。 

 
李鵬がオーストラリアの首相に言った次の事が思い出されます。 

 
２０年後の２０１５年は、直ぐそこですから・・・。 

 
ただ、確か２０年後の２０１５年の話だった筈ですが？ Wikiより 
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参議院議員笠原潤一は  (略)  「この前、ちょうどＡＰＥＣを控えて、我が自民党で御承

知のようにＡＰＥＣの問題でアメリカとオーストラリアに行ってもらったんです。そのときに、

オーストラリアのキーティング首相がこう言ったんです。中国の李鵬さんと会ったらどう言

ったかといいますと、日本とのいろんな話をしたら、いや日本という国は四十年後にはなく

なってしまうかもわからぬと、そう言ったというんです。これはうそじゃありません、これは

ほかの先生みんな行って言っているんですから。それくらい軽視されているわけです、あ

る意味では。」参議院 (1996年11月8日). “参議院会議録情報 第134回国会 国際問

題に関する調査会 第2号” (日本語). 2007年9月4日閲覧。  

2011/03/18 10:46Commented by pioneer48 さん 

 
暴挙の何物でも→暴挙以外の何物でも (;^_^A   

2011/03/18 11:31Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
東電福島（何号機か不明）の冷却水水位が正常時のマイナス３０ｃｍ程度まで回復したと

いう原発保安官の発表がありましたね。 

 
本当に本当なら朗報ですし、現場の従業員、自衛隊、消防署、警察等の皆様の不眠不休

で決死の作業が功を奏したといえますね。 

 
もう地震発生から８日目ですが、避難所では未だ充分ライフランたる水、食事、燃料が行

きわたっていません。これって情報吸い上げとそれに対する指示系統が全く機能していな

い証拠でしょう。極左政権を選んだ日本国民の失敗が最悪の形で実証されているのに

は、腹が立ちますね。 

 
兎に角、給水車、燃料タンクローリー（灯油とガソリン）、調理する為のコンロを隈なく行き

わたらせないと駄目ですが、誰が責任もって調整しているのですかね？ 

 
ＰＳ）今朝、河野太郎がＣＮＮのインタビューに出てました。彼はリベラルなので信用置け

ませんが、英語が上手く、論理だって話ができるので馬鹿菅や谷垣より日本からの発信

（反論を含む）をできるとう意味ではＧｏｏdだと思いましたね。使いどころはあると思い、一

寸見直しましたね。 

 

2011/03/18 12:02Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>人物に、自衛隊が救助活動を行う地震・津波の被害への対応や、危機管理能力が極

めて求められる原発事故の対応に任せられるか。 

 
その通り！ 

 
＞95年の阪神・淡路大震災のときには被災地で自衛隊批判ビラを撒き、己の主義・主張

をアピールするために震災を喜び、利用した悪魔、辻元。 

 
辻本は「悪魔」ですか(^^；。 
 
>この際まとめて焼却処分!! 
 
それがいいですね。でもってリスタートが必要です。  

 

2011/03/18 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>仙谷は「人民解放軍」救援隊の受け入れを決定するかも知れません。 
 
うう～またまた血圧が(^^；。 
 
>ただ、確か２０年後の２０１５年の話だった筈ですが？ Wikiより 
 
私もそのように記憶していましたよ？ 
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2011/03/18 12:06Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>本当に本当なら朗報ですし、現場の従業員、自衛隊、消防署、警察等の皆様の不眠不

休で決死の作業が功を奏したといえますね。 

 
明るい材料ですね。 

 
>極左政権を選んだ日本国民の失敗が最悪の形で実証されているのには、腹が立ちま

すね。 

 
壊すことしか知らない左翼が、復興だと言われても右往左往するだけでしょう。 

 
>使いどころはあると思い、一寸見直しましたね。 
 
へえ～、それは情報ありがとうございます。 

 

2011/03/18 12:34Commented by nokotan さん 

河野太郎氏今回の災害では大活躍されていますね。 

 
@konotarogomame.  

 

2011/03/18 13:59Commented by tourokurad さん 

tropicasso さん  
流通関係については、自民党、経団連、流通業者、自治体、自衛隊が菅抜きで改善策を

実行しています。政治家、企業家、官僚、軍人にも人は居り、決して左翼政権のみが日本

を動かしているものではありません。政府はいずれ自民党の提案を文字通り遂行せざる

を得ないと見ております。本来、谷垣総裁を政権中枢（副総理など）に据えて、超党派の

救援を実施すれば良いものを、、、、 

 
陛下のお言葉、「大震災の詔勅」 と言う向きもあるようですが、 
国民の生活と安全を最優先にされる陛下のお気遣いに心暖まるものがあります。 
なんと御所では計画停電にあわせ、自主的に電気のブレーカーを落としているという。国

民と苦難を共になさる心使いには感動致します。 
政府は大御心を蔑ろにして、仙石起用などとんでもない事です。 
政権の延命に奔走する様は、まさに鬼畜の所業としか言えない。 
既に、同盟国の信頼は消失し、命脈は尽きたと自覚せよ。 
他国から資金提供を受けた件は、震災の影に隠れた印象が強いが、 
法律違反で辞任した前原氏の例もあり、何れは批判は避けられない 
ものである。政権の正当性は論議するべきである。 
他国の支配下にある政権が正当かどうかは判然としている。 
菅はルーピーを超えたと自負しているだろう。  

 

2011/03/18 14:02Commented by gabacho さん 

一昨日のスレで creamsoda さんが質問した件について、知り合いの元自衛官の方に

聞いて、以下のような回答を得ることができました。 

 
> 道路が寸断され物資が現地に届いてない、とテレビでやってましたが、パラシュートを

つけて飛行機やヘリで上から落とすことをなぜしないのでしょうか？ 

 
実施することは可能ですが、問題点が３つあるそうです。 
１ 被災地に落下傘で補給品を投下するだけの広い場所を求めるのは困難だそうです。

もしそのような広い場所があれば、ヘリポートや物資の集積場、仮設住宅の建設など、よ

り優先順位の高い使用目的があるようです。 
 もし実施するとしても、がれきの中に落ちたものを回収する手間や、民家に落ちて民家

を壊したり、人に危害を及ぼすリスクを覚悟する必要がある。 

 
２ 空中投下補給の要員は、習志野と松戸にいるそうですが、両方を合わせても数十人

規模で、年々少なくなってきたそうです。 
  習志野の要員は、浦安地区（断水地域）の給水支援に駆り出されており、復旧後東北

へ出発だそうです。、松戸の要員は入浴支援の準備をして、出発したところだそうです。つ
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まり、今現在、そのための要員がいない状態のようです。 

 
３ 防衛予算が年々減少する中、海空に比べて陸の予算は特に厳しく、さらに空中投下

補給は陸の中でも０．１％に満たないマイナーな分野なので、器材等に十分にお金が回っ

ていない可能性があります。仮に実施しても、１回やってお終いというのでは期待外れに

なるでしょう。  

2011/03/18 14:23

Commented by yohkan さん 

 
狂ってますね、菅（呼び捨て）。国家の非常時だからこそ、超党派内閣を組織

するとか、自民党の経験者に仕事を依頼するとか、いろんな手はある筈なの

に。ドサクサまぎれに極左で固めるなんて、明らかに国民に対する挑戦です。 

 
怒りにふるえて、もう許さないぞ！っと、握りこぶしを振り上げて、さて、どこに降ろすかな

っと。何だか、何もできない自分がじれったいし、もどかしい。ま、絵でも書くしかないか。

畜生、民主党のバカ！ぐやじい！  

 

2011/03/18 14:39

Commented by lackycat さん 

はじめまして、初めて投稿します。 

 
失礼を承知ですが、他のブログへも同様の投稿をしています。 

東北自動車道は、ほぼ復旧したようですよ。 

 
今回の震災被害での犠牲になった方々のご冥福を祈ります。 

 
被災地に赴任の自衛隊の方々、および、後方任務の隊員の方々、 
本当にご苦労様です。本当に感謝しています。 

 
ところで、素人考えですが、被災地でのガソリン不足について、 
20台タンクローリーに燃料を満載し、東北道のサービスエリアの 
GSに1台分のガソリンを給油し、他の車は、そこでガソリンを補給 
して、次のGSへと繰り返していけば、被災地まで、燃料を届ける 
ことができるのではと考えます。 
一週間程度繰り返せばサービスエリアのGSは、満タンになるのでは。 
サービスエリアのGSにガソリンがあることがわかれば、他のトラック 
も安心して、物資の輸送ができるのではないでしょうか。 

 
被災後、一週間もたつのに、被災地の物資が枯渇状態とは無策すぎです。 

 
ガンバレ日本!! ガンバレ東北!!  
 
無力な者ですが、すこしでも、被災地の方々のお役に立てばと思っています。 

 

2011/03/18 15:06

Commented by toratoratora さん 

こんにちは。 

 
>「東電のばか野郎が」 

菅氏は、自分のことを他人にあてこすることが本当に得意。 

 
「菅のばか野郎が！」 

 
 
 
 

 

2011/03/18 15:10Commented by pioneer48 さん 

 
To yohkanさん  
> 
>怒りにふるえて、もう許さないぞ！っと、握りこぶしを振り上げて、さて、どこに降ろすか

なっと。何だか、何もできない自分がじれったいし、もどかしい。ま、絵でも書くしかない

か。畜生、民主党のバカ！ぐやじい！ 
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もし可能なら、菅の首を締め上げている画像を創って頂けませんか？(;^_^A  2011/03/18 15:40

Commented by katachi さん 

戦後この方色々日本の被災があったが、率先して左翼の連中が被災者を助

けるとか、ボランティアをかって出るとか、被災市民を助けたとか、ニュースに

出たことも無ければ、一度も耳にしたことがありません。 
左翼の人は、一体この期に及んで何を考え何をしているんでしょう？ 
常に非常事態の時でも傍観者で居られる人たちだと推察します。 
辻元は神戸地震で自衛隊の救援活動の妨害をしたそうだ。 
現政権もそのような人間の集団が指揮を執っている。 
指揮命令系統が、上手くいっていないようで不満のニュースを耳にします。 
落ち着いた状態になったら民主政府の対応の検証はしなければいけません。 

 

2011/03/18 17:30

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>河野太郎氏今回の災害では大活躍されていますね。 

 
そうなんですか？情報ありがとうございます。  

 

2011/03/18 17:32Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>なんと御所では計画停電にあわせ、自主的に電気のブレーカーを落としているという。

国民と苦難を共になさる心使いには感動致します。 

 
本当ですね。 

 
>政権の延命に奔走する様は、まさに鬼畜の所業としか言えない。 
 
これからは「鬼畜 菅＆仙谷」と呼びましょうか？  

 

2011/03/18 17:34Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>実施することは可能ですが、問題点が３つあるそうです。 
 
情報ありがとうございます。 

 
やはり備えを軽視していると、イザというときしっぺ返しを喰らいますね。 

 
大変勉強になりました(--)。 

 

2011/03/18 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>ま、絵でも書くしかないか。畜生、民主党のバカ！ぐやじい！ 
 
いや～、その絵に大変助けられてますよ。 

 
これからも強烈なパンチをお願いします(--)。 

 

2011/03/18 18:35Commented by causal さん 

To 花うさぎさん  
 
>＞95年の阪神・淡路大震災のときには被災地で自衛隊批判ビラを撒き、己の主義・主

張をアピールするために震災を喜び、利用した悪魔、辻元。 

 
>辻元は「悪魔」ですか(^^；。 
・いいえ、悪魔は辻元だけではありません。 
「2004年に発生した新潟県中越地震について管直人は自身のブログで 
『あい続く天災をストップさせるには-中略-今必要なのは政権交代では 
ないか』と書き、不謹慎と批判され謝罪に追い込まれた過去がある。」 
         -3/18 高橋洋一氏の夕刊フジのコラムから 
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菅も震災を喜びこれ幸いと己の勢力拡大に腐心してしまいましたね。 
ミンスの殆どがこれでしょうね。尻尾を隠しているのでは?  

2011/03/18 19:05Commented by 花うさぎ さん 

To lackycatさん こんばんは、はじめまして。 
 
>ガンバレ日本!! ガンバレ東北!!  
 
納得のご提案、有り難うございました。 

 
>無力な者ですが、すこしでも、被災地の方々のお役に立てばと思っています。 
 
いえいえ、こうした投稿をしてくれること自体が「無力ではない」ことの証明ですよ(--)。  

 

2011/03/18 19:06Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんばんは。 
 
>「菅のばか野郎が！」 
 
よくぞ言ってくれました(^^)。  

 

2011/03/18 19:09Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>左翼の連中が被災者を助けるとか、ボランティアをかって出るとか、被災市民を助けた

とか、ニュースに出たことも無ければ、一度も耳にしたことがありません。 

 
それが「左翼」ですよ。 

 
>落ち着いた状態になったら民主政府の対応の検証はしなければいけません。 
 
検証ではなくて「糾弾」「つるし上げ」でしょう。左翼の得意中の得意ですが。  

 

2011/03/18 19:11Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんばんは。 
 
>菅も震災を喜びこれ幸いと己の勢力拡大に腐心してしまいましたね。 
>ミンスの殆どがこれでしょうね。尻尾を隠しているのでは? 
 
日本人ではありませんね。 

 
いまの菅内閣は「外国人」の政権かも知れません。 

 

2011/03/18 21:43Commented by キラーＴ細胞 さん 

 当然と云へば当然ですが、情報を小出しにする日本に対してアメリカが到頭怒り出しま

した。 
 http://ninja.2ch.net/test/read.cgi/newsplus/1300444964/ 
 
 全く、ミンス政府はどうする積りなんでせうか。尤も売国奴共の集まりですから、米国と

の関係が悪くなるのは望む処なのかも知れませんが。 

 
 このスレツドに気になる書込がありました。 

 
 
13 名前：名無しさん＠十一周年[] 投稿日：2011/03/18(金) 19:44:15.93 ID:wlv
yvONE0 
原発議員には情報が届いてる！ 

 
福島第一原子力発電所敷地内で現在問題視されてる核物質の量は【2850ｔ】 
敷地内で作業できないならいずれ全て再臨界 
【最新情報】     【情報漏えい】 

 
http://www.hattori-ryoichi.gr.jp/blog/%E7%A6%8F%E5%B3%B6%E7%
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AC%AC%E4%B8%80%E5%8E%9F%E7%99%BA%E6%A6%82%E6%B
3%81%2309.pdf 
 
2850ｔ＝チェルノブイリの【400倍】  ※ソースがマジヤバイ  そろパニックなるわ 

 
 これはかなり危険では…。既に西日本に避難を始めた人達は正解だつた様です。  

2011/03/18 21:44Commented by nokotan さん 

原子力情報資料室の会見中 
 http://www.ustream.tv/channel/cnic-news   

2011/03/18 22:45Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
怒鳴れば解決すると思っている常軌を逸した御仁にはつける薬はありません。 
トップたるもの、『最善を尽くせ！その責任はすべて俺が負う』とだけ言って、指揮官席に

デンと座っているものです。指揮官の品格のないバカタレは、相も変わらず今晩も中味の

ないことをダラダラと会見していましたが、いっそマスゴミがボイコットしたらいいんじゃな

いでしょうか。 
そのうち外国マスコミが、『日本国民は尊敬に値するが、その政権は侮蔑にしか値しな

い』などと言い出すかも知れません。 

 
 
台湾の小学生の皆さん、ありがたいですね。 
そう言えば、この「加油」という言葉を誤解している人がいるようです。 
「がんばれ」という意味を、「油を加える」＝「もっと酷くなれ」と間違った解釈をして非難して

いるネット上のコメントを見つけました。そこにはそのコメント以外にそのような解釈をして

いる人はいませんでしたが。 

 

2011/03/18 22:46Commented by yohkan さん 

To pioneer48さん  
To 花うさぎさん 
 
花うさぎさんのお言葉に従い、強烈なパンチのある絵を目指します。打つべし、打つべし、

打つべし、ですね。 

 
>もし可能なら、菅の首を締め上げている画像を創って頂けませんか？(;^_^A 
 
了解しました。タイミングを見て、いずれ登場させましょう。  

 

2011/03/19 00:26Commented by gabacho さん 

陛下のお言葉が国民に感銘を与えたのを見て、 
空き缶が「よし俺も！」と色気を出したのでしょうね！ 

 
テレビの画面に向かって、どれだけの罵声が浴びせかけられたことか、本人は気がつか

ないのでしょう。 

 
沖縄を訪問して罵声を浴びたルーピー氏と同じ状況です。 
ということは、間もなく政権の寿命が尽きるということですね。  

 

2011/03/19 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん ｋはようございます。 
 
>尤も売国奴共の集まりですから、米国との関係が悪くなるのは望む処なのかも知れま

せんが。 

 
発足当初は「鳩山よりマシ」と歓迎する雰囲気がアメリカにもあったのですが。 

 
>これはかなり危険では…。既に西日本に避難を始めた人達は正解だつた様です。 
 
そうですか？まあ天皇陛下が移動されたら私も考えます。 

 

2011/03/19 08:30Commented by 花うさぎ さん 
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To nokotanさん おはようございます。 
 
>原子力情報資料室の会見中 
 

情報ありがとうございます。  

 

2011/03/19 08:32

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>いっそマスゴミがボイコットしたらいいんじゃないでしょうか。 

 
賛成です。こんなバカいちいち中継していられるか！って誰か怒鳴ってくれないですか

ね？ 

 
>油を加える」＝「もっと酷くなれ」と間違った解釈をして非難しているネット上のコメントを

見つけました。 

 
それはまた真逆な解釈を(^^；。  

 

2011/03/19 08:34Commented by 花うさぎ さん 

To yohkan さん おはようございます。 
 
＞花うさぎさんのお言葉に従い、強烈なパンチのある絵を目指します。 

 
よろしくおねがいします。 

 
自衛隊の絵を今朝もお借りしました(--)。  

 

2011/03/19 08:35Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。  
 
>ということは、間もなく政権の寿命が尽きるということですね。 
 
よ～～～～～～～し！ 

 

14政治休戦を終え、国会の再開を！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2201081/


